
令和４年６月１７日見守り活動報告 

ご協力の皆様ありがとうございました。生徒の安全のため、１年度に１回以上参加くださるようお願いいたします。 

※印西警察署白井分庁舎に確認したところ、次のように回答がありました。 

「スクランブル交差点ではありませんので横断歩道に沿って通行してください」 

ご家庭でもこのことをご確認いただき、子どもたちが安全に外出できるよう声をかけていただければ幸いです。 

七次台中学校ＰＴＡ見守り応援プロジェクト 

見守り箇所 報告内容 

①グレイドルガーデン内交差点 
 

こちらから挨拶をしても返してくれないかもと思いつつ挨拶をしました。 

私の立ち位置は生徒の通る所から離れていたのですが、挨拶を返し 

てくれる生徒が何人かいました。大人に挨拶をするのは恥かしい年代 

ではないかと思いますが、きちんと挨拶をする生徒がいるのはさすが 

だと思いました。 

②清水口３丁目～七次台１丁目緑道 

交差点 

自転車でヘルメットを被っていない生徒を何人かみかけました。 

注意すると被るそぶりをしながらも結局は被りませんでした。 

③風間街道沿い私道出口 横断歩道がない場所から、数人渡っていました。 

いつもより気持ちのよい挨拶が多かったように感じました。 

⑤風間街道諏訪神社前交差点 見守り中ではありませんが、朝 7:40 くらいに学校のそばを車で通った

際、部室側の門の前に車を逆走の状態で横づけして生徒を降ろしてい

る白い車があり、通行の妨げになっていました。出勤時なので困りまし

た。 

⑥通学専用道路ガードレール付近 挨拶してくれる子供が沢山いて嬉しく思いました。 

見守り中（短い時間ですが）通学専用道路を通った生徒はいませんで 

した。通学専用道路の手前の道を入り、村雨第二公園の前を通るルー 

トで帰っていました。そのまま直進し、村雨公園に出る道で帰っている 

生徒が多く、通学専用道路ガードレール付近を通る生徒の方が少な 

いような気がしました。 

⑦セブンイレブン清水口店前交差点 挨拶をしてくれる子が多かったです。 

歩道の草木を刈ってあったので、5月より歩きやすくなっていま 

した。 

歩行者信号青で渡る時、横断歩道の所じゃなくて斜めに渡る人達が 

いました。車の信号赤で幼稚園バスが止まっていたので園児達が見て 

たので中学生が斜めに渡るのはどうかな？と思いました。 

 

横断歩道を渡っている生徒もいましたが、渡っている途中で赤になって 

いるのにのんびり歩いている人達がいました。 

スクランブル交差点のように斜めに渡る児童がいました。※ 

車が来ないのを確認していましたが、横断歩道ではない場所を渡って 

いる児童が数名いました。 

無回答３件 


